
　・事務局

　　　　公私、お忙しいなか出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させて頂きます。

　　　　今日、試聴頂く番組名は「HAMAラジ2020 the PEACE」です。今年は白浜町の新型コロナウイルス

　　　  感染症対策の一役を担うことをコンセプトとして、「安心、安全、平和」をテーマに放送しました。

　　　　ガイドラインに沿って、白浜、白良浜を訪れている海水浴客向けに、啓発や注意喚起を中心にした

　　　　番組構成になっています。

　・委員長　　　各委員からのご意見や感想をお願いします。

　・委　員　　　お客さんとの触れ合えないためにインタビューも出来ない。夏の海という雰囲気が出せない中

　　　　　　　で、よく頑張っていたと思う。

　・委　員　　　夏の間、家でBGMのように聴いていた。今年はいつも聴いているベテランパーソナリティが

　　　　　　　担当していたが、白良浜の活気が伝わってこなかった。それくらい賑わっていなかったのだろう。

　・委　員　　　家でずっと聴いていた。インタビューが少ない代わりに音楽がたくさん流れて聴きやすかった。

　　　　　　　 臨場感には欠けるが、楽しく聴かせてもらった。

　・委　員　　　出演していた消防職員のことは幼いころから知っている。偉くなって嬉しい。

　・事務局　　ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。
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